

Lateinamerika-Austausch der Universität Trier 2023/24

Die Universität Trier bietet Studierenden aller Fachbereiche folgende Möglichkeiten, ein Studienjahr in Lateinamerika zu verbringen:

 Studium an Partnerhochschulen in Brasilien, der Dominikanischen Republik und Kolumbien (Universidade Federal de Santa Maria, Santa Maria – Brasilien; Pontifica Católica Madre y Maestra (PUCMM) in Santo Domingo/Santiago – Dominikanische Republik; Universidad Nacional de Colombia, Bogotá – Kolumbien)

Zusätzlich dazu über das International Student Exchange Program (ISEP):

Studium an verschiedenen Hochschulen in Mexiko oder Puerto Rico möglich

Stipendienlaufzeit: ein Studienjahr (Aug/Sept 2023 bis Mai/Jun 2024); ggf. ist auch

einsemestriger Aufenthalt möglich

Voraussetzungen: bei Programmbeginn mind. vier abgeschlossene BA-Semester; im

MA-Studium Teilnahme ab dem 1. Semester.

Leistungen: unterschiedlich je nach Programm, siehe Bewerbungshinweise

unter: www.ins-ausland-downloads.uni-trier.de

Weitere Informationen: www.ins-ausland-downloads.uni-trier.de

Bewerbungsschluss: 06. Januar 2023

